
Guten Tag liebe Menschen...

...Wir haben Uns heute hier. .mal wieder. .versammelt um in Ruhe zu schauen wo 
des Alles hinführen könnte und Positionen abzugrenzen..
Eine großartige Gelegenheit für Allerlei Erwähnungen. .Erklärungen und Lob.
Schließlich sollte vernünftiges Verhalten bei Anderen stets positiv bestätigt 
werden.

Ja des medial erzeugte Bild vom Tage wirkt finster und bedrückend..
Dabei sieht es gar nicht soo trostlos aus..
..Medizin, Umwelt und technischer Fortschritt gedeihen wortwörtlich und die 
Fortschritte der letzten Jahrzehnte sind enorm..
Redet nur kaum Jemand drüber.. .ist ja auch unspektakulärer als über Krisen, 
Skandale und Flüchtlinge zu berichten..

Angst‐Ecken zb..
..statistisch passiert da auch nicht mehr als überall sonst, aber wenn, wird 
des aufgeblasen.
Hinweis an die Bevölkerung, Schützenfeste und Co sind da weit gefährlicher...

Oder als dieses Rentnerpaar auf die Teenager im Atlantis los ist. .Wer hätte 
sich auch nicht gewehrt wenn ein Opa im Speedo einem an den Kragen will.
..verdrehen und als Debatte über Ausländer hinzufügen. .was denn auch sonst..

Denn gab es noch den Punkt "Transformationen Dorstener Sakralbauten"..  ..aber 
der ist nicht öffentlich..
..ich persönlich hatte schon glänzende Ideen wie man die transformieren 
könnte..
Als erstes schnappen Wir Uns St. Agata in der Innenstadt. .Top Lage. .ziehen 
auf der einen Seite ein paar Decken ein mit Balkon‐Feeling..
..und von Hotel bis Bordell mit Pub‐Atmosphäre wäre Alles möglich..

Wir hatten da eine Recruiting Kampagne. .Alle waren gespannt was des nun gibt..
und tatsächlich ist etwas passiert.
..die Zahlen sprechen für sich. .mehr kann man dazu schlecht sagen..weil Uns 
nach wie vor immer noch
 um die 100~ Menschen fehlen welche der Stadt Ihre Arbeitskraft verkaufen 
wollen..
..aber die Auszeichnungen und Erwähnungen sind schon ganz nett..

Apropos.. .da hatte sich Dr. Grund tatsächlich quergestellt weil Dokumente 
einer Vorlage nicht vernünftig durch‐gegendert wurden.
..und angekündigt sich bei solcher Arbeit in Zukunft zu enthalten..
Vorbildlich. .sinnvoll und vernünftig.!.
..ich habe Ihn direkt bei 2 regionalen LGBTQIA+ Gruppen als Erwähnenswert 
vorgeschlagen für den Einsatz und die Stellungnahme. .



Wo Wir gerade bei guten Nachrichten sind..
..nicht nur die Welt wird besser. .die Stadtverwaltung auch.
Wir digitalisieren in größer werdendem Stil.!.
Pläne dafür liegen vor.. .Browser. E‐Mail's und PDF‐Reader bereits vorhanden, 
des wird..

Und als Langzeitplan stirbt die Noch‐nicht‐Kompetenz denn einfach aus, bzw geht
in Rente / Pension..
..bester Ansatz soweit.. .gilt aber glaub ich überall. .die Alten gehen drauf 
und machen Platz für eine geeignetere Generation..
Welche mit aktuellen Herausforderungen umzugehen lernt und am Ende noch eine 
Erde übrig zu hat..

In 20 Jahren sind die meisten von Euch nicht mehr da.. ..sehr praktisch..
..wer Euch ersetzt.. ..ist denn ein Anderes Problem..
Vielleicht sollte man auch deswegen netter sein zu den Leuten die einen später 
pflegen..

Wo Wir bei einem gutem Punkt sind.. ..falls Jemand später gern eine Schwester 
hätte die 2. Generation hier wohnt und bereits integriert ist..
...wäre es weitsichtig breits jetzt Zuwanderung offener gegenüberzustehen.. ;)

Kommen Wir zur besten Entscheidung dieses Jahres bisher.
..nach ehemaliger Lehrer und ehemaliger Bürgermeister (in Probezeit verworfen) 
nun auch noch ehemaliger Fraktionsvorsitzender..
Gratuliere.. ..ich sage doch es wird besser.. 

Grundsätzlich sind Veränderungen welche des Platzhirschgehabe alter weißer 
Männer runterschrauben, zu begrüßen..
..denn könnte es mit dem politischem Nachwuchs vielleicht sogar noch klappen.. 
..

Oder aber. .man baut sich ein internes System an eigener Weltanschauung auf und
vermittelt "Realität" so an Seine Wähler.
..denn läßt sich jegliche peinliche Vorstellung zu einem Sieg erklären.. ..
Die meisten von Euch waren letzte mal dabei wie die AFD Widerstand leistete 
gegen. .keine Ahnung wen. .war ja einstimmig.
..aber vorher einen Auflauf vor dem Rathaus anzetteln wollen..

Der qualitativen Steigerung von AFD‐Web‐Präsenz ist nicht viel hinzuzufügen..
..die Würde des Menschen wurde dadurch jedenfalls kaum anders beeinträchtigt 
als zuvor...

Die eh schwierige ÖPNV Situation in Dorsten könnte sich demnächst immerhin 
attraktiver gestalten..
..da es bald mehr Personal für Buß‐ und Verwarnungsgelder gibt..
So kann man also auch vorgehen...

Und eine Anmerkung zur technischen Anlage im großen Sitzungssaal..



..toy‐toy‐toy.. .vielleicht klappt es ja diesmal wie gehofft..

Achja. .Haushalt.
Ansonsten ziehe ich die Oppositionskarte und lehne unkreativ ab.


